

# 人々往来増加予想 監視の目光らせる

## スキノ繁華街 対策徹底



札幌都心部の至る所でホテルの新築工事が進んでいる。新型コロナウィルスの感染拡大が収まらない中、作業員の安全対策だけでなく、感染予防にも目を配りせる必要がある。新ホテルが竣工するまで無事故災害をどのように達成するのか。大通・薄野地区で工事を進める清水建設・日本建設の各現場を進むに安全対策を聞いた。

スキノ繁華街に位置する中央区南5条西2丁目9の工事が進むのはアルファート(本社・札幌のホテル新設)。工事を担当する日本建設所長、幌通の西健児作業所長

営して20年夏の開業を予定している。

5月末の進捗率は4%。6月は2・3階の鉄筋や型枠を組み立て、コンクリート打設を進め

る。1日当たる作業員

は新型コロナのワクチン接種の広まりで、今後人の集まりに増えると予測る。フレーベンなどによる多客材搬入や荷揚

事などに取り掛かるの

には100人程度増え

るという。

現場にはコロナ感覚

での警戒に対し、

監視や交通誘導警笛を

用いての配備するなど安全

対策の徹底を図る。

櫻坂はRC造、地下1

階、内面延べ517坪

平方面積。大手鉄道会社の

体制を取っている。

相鉄ホールディングス

のグループ

も、電子メールによる資

料送受信やウェブ会議

マネジメントがホテル運

活性化などで感染リスクを

低減する。西健児所長は

「コロナ禍以前もコミ

ニカーションビルの

を持つ高島、協力して

作業で安全意識づくり

明るい場所を創出し、意

思頭連絡を立ち上げて回る

アッパー役立てる。

西作業所長はゼロ災

害を達成するために必要

なとして「毎日の無

事故の積み重ねが災害

での原因になっている」と

強調。過去の事故事例な

どを交えながら安全作業

のボイドを現場で周知

していく。

合わせてSNS(整理、

整頓、清掃、土壌(スマイ

ル運動)を推進する。「十

二月は作業者同士が笑

顔でやることでいいと

思って」職場を創出し、意

思頭連絡を立ち上げて回る

こと若狭に掲げる。建

物を作りながら共通目標

をもつ高島、協力して

作業で安全意識づくり

明るい場所を創出し、意

思頭連絡を立ち上げて回る</